

Frau Straßek-Knipp teilt mit, dass sie gerne bei Punkt 6 des den Ausschuss betreffenden Beschlussvorschlages etwas ergänzen würde. Grund dafür sei eine anwaltliche Empfehlung, welche beinhalte, nochmals explizit darauf hinzuweisen, dass der alte Aufstellungsbeschluss bekannt sei und auch nochmal gebilligt werde. Es handele sich bei der Ergänzung also lediglich um einen rechtlichen Zusatz.

Die Ergänzung ist in dem untenstehenden Beschlussvorschlag unter Punkt 6 kursiv und unterstrichen gekennzeichnet.